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Classe de3°4 

 

Compte-rendu du conseil de classe du 1er semestre 
 

Le conseil de classe est présidé par Mme Zimmermann, Principale, qui invite les membres du comité (professeurs, 
élèves délégués et parents délégués) à faire part de leurs observations concernant le 1er semestre de l’année 
scolaire 2020-2021. 
 

Matières Professeurs Appréciations sur la classe 
Français Mme Wolffer Groupe très agréable, sympathique, ils ne sont pas encore à leur 

top niveau. Respectueux, ils peuvent faire encore mieux. 

Mathématiques M. Pinon Classe agréable, bonne participation. 15 élèves à plus de 15/20. 
Très satisfait de cette classe. 

Anglais LV1 M. Zaffiropoulos Classe sympathique, bonne humeur. 

Espagnol Mme Fornier Les 3°4 ne participent pas en classe, heureusement qu’il y a les 3°3 
pour dynamiser le cours. Un effort dans ce sens est attendu par les 
élèves de 3°4. 

Allemand LV1 Mme Duclos Professeur absent 

Histoire/Géo 
Educ. Civique 

M. Petitdemange Assez bonne classe, bonne ambiance de travail. 

S.V.T. Mme Pira Professeur absent 

Technologie 
 

M. Branly Classe agréable, participe bien.  

E.P.S. M. Jollain Bonne classe. Sympathique et agréable. Très bon niveau général. 

Éducation Musicale M. Salis Professeur absent 

Arts Plastiques Mme Lejeune Professeur absent 

Physique Chimie Mme Muller Classe agréable, sympathique. Peut mieux faire avec un travail 
personnel plus approfondi. 

 
Les moyennes de classe pour chaque matière sont consultables sur votre espace du bureau numérique. 

 

Remarques des délégués de classe : Classe agréable avec une bonne camaraderie. Trop de devoirs donnés ou de 
contrôles programmés la même semaine par les profs.  
 
 Beaucoup de devoirs également avec Mme Pira et quelques difficultés pour le suivi des cours par rapport à son 
absence. Mme Zimmermann conseille d’écrire à Mme Pira si certains élèves rencontrent des difficultés à 
comprendre le cours ou s’ils ont des questions. 

 

Remarques des représentants des parents d'élèves : Concernant les cas de COVID, certains parents demandent 
comment les cas positifs sont communiqués. Le sujet sera remonté en CA car non traité en conseil de classe. 
Concernant le stage, Mme Zimmermann confirme que les stages étaient facultatifs. Proposition de faire un quart 
d’heure de lecture plaisir pour tout le monde.  
 
D'autres remarques plus individuelles concernant la vie du collège n'ont pas été abordées lors de ce conseil, nous pourrons les aborder avec 
l'administration ultérieurement, par l'intermédiaire d'autres instances et nous conseillons aux parents de prendre contact directement avec 

le professeur si la question concerne une difficulté dans une matière bien précise.    
 

Récompenses : Félicitations : 12 Encouragements : 6 Avertissement conduite : 0 Avertissement travail : 0 
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